



Montag, den 8. September.

**A**m zehn Uhr war Wachtparade auf dem Kreml und Abends Polonaisen-Ball in den prachtvoll erleuchteten Räumen des Palastes. In den verschiedenen weiten Sälen waren Musikcorps aufgestellt. Die Damen waren sämtlich in Schleppekleidern. Es mochten wohl einige Tausend Gäste anwesend sein. Außer den reichen Militair-Uniformen sah man die Orientalen in ihrer eigenthümlichen Tracht, was dem fest einen besonderen Charakter verlieh, während solche Bälle sonst überall gleich sind.

Im Andreasaal lagen die Regalien auf dem